

年中組保護者感想

- ・感謝することを教えて頂いており、これからもお願いしたいと思いました。
- ・写真を撮りたいです。
- ・うちの子は人見知りでしたが、のびのびと成長してきており皆様のお陰と感謝しております。引き続き宜しくお願いします。
- ・大変ではありましたが、普段の子供達の様子を知れて良かったです。先生方、いつも子供の気持ちに寄り添いながらサポートして下さいありがとうございます。
- ・楽しく保育士体験出来ました。また宜しくお願い致します。
- ・一日中快適なペースで過ぎていった。
- ・子供が楽しそうに遊んでいる様子が本当に嬉しいです。最近では、小さな子がガチガチの環境で、学習する所も多く、私としては、今は子供らしく楽しんでくれるとうれしいです。

年長組保護者感想

- ・4年間ありがとうございました。もうないと思うと、非常にさみしいです。
- ・いつも、のびのびと幼稚園生活を送らせて頂いてありがとうございます。一人ひとりの園児に手厚く保育されていて個性を伸ばすよう温かく見守って頂いている事に感謝しています。今後とも宜しくお願いします。
- ・写真を頂けて嬉しいです。ありがとうございます。
- ・あと3回くらいやりたいくらい楽しかったです。子供達が、いきいき活動する中で自分も一緒に遊べて思いっきり楽しませてもらいました。ありがとうございました。
- ・ホールにあるゴムのついたビーチボールを我が子がめっちゃめっちゃ楽しんでいて「うちにも同じの作って！！」と言っています。いい遊びを見つけて下さりありがとうございます。
- ・子供が成長することで私たち父母も成長すると思います。毎日子供が幼稚園で楽しい時間を過ごして、お家に帰ってくるのを見ることで今私は幸せです。幼稚園のお陰で我が子が日本でも頑張って生活すると思います。本当にありがとうございます。この1年よろしく申し上げます。
- ・初めての方は、他のお子さんが遊ぼうと誘ってくることで、自分のお子さんと遊ぶことができなくなってしまう方もいると思われます。園からある程度はなしてあげて気にしなくていいというアドバイスをしてあげてほしいです。
- ・ありがとうございました。
- ・今のすみれ組がちゅうりっぷ組の時に参加した以来の保育士体験でしたが、子供達の成長を感じることができ、とても頼もしく感じました。あっという間に時間が過ぎてしまったので、機会があれば行事に積極的に参加していきたいです。
- ・イス取りゲーム、息子1人だけ大泣きしましたが卒園までに何とかなればいいなと思います。
- ・娘の1日を楽しく体験することができました。年中・年少の保護者の方にもぜひ体験して欲しいです。
(最近の写真付きおたよりは分かりやすいので、年少さんの案内もそうしたら参加者も増えるかもしれません。)機会を頂きありがとうございます。
- ・子ども達のがのびのびとしていて、自主的に考え好きな遊びをする姿は四恩幼稚園の子らしいと感じました。
- ・子ども達と過ごせてとても楽しかったです。ありがとうございました。

- ・ 6度の保育士体験をさせて頂き、かけがえのない機会であったと感謝しております。正直、1人目の保育士体験では我が子より、他のお子さんのリクエストを優先してしまい、大変後悔しています。私の中で遠慮があった為なのですが、初めての際には“まず（我が子と）一緒にいてあげて下さいね”などの言葉が頂ければ楽しめたのと思っておりました。ですので、どのようなスタンスで参加すれば良いかをお伝えして頂ければ、参加しやすいと思います。今年度から、行事の案内文がとてもわかりやすく丁寧になり安心しておりますので、この保育士体験がより魅力的に受け継がれる様に伝わっていただければ嬉しいです。
- ・ 毎年貴重な体験をさせて頂きありがとうございます。今回で最後となりましたが、年々子どもたちの成長を確認することができたこと、何より、かわいい子供たちと沢山ふれあえた、とても楽しい一日となりました。本当にありがとうございました。四恩幼稚園で良かったです😊
- ・ 3年間を通して自分の子どもだけでなく、他の子ども達の成長も感じることができた貴重な体験でした。ありがとうございます。娘のは今回が最後だと思うと寂しいです。
- ・ トイレの清潔感がとてもあり、臭いや暗い雰囲気になかった。どうやって掃除しているのを知りたいです。思い切り遊ぶ場面と、真面目にお話を聞いたり、お礼拝をする場面とメリハリがついており、来年は小学校なんだと感じさせられました。先生方や園全体の穏やかで、のびのびとした雰囲気にいつも感動しています。良い体験ができました。ありがとうございます。
- ・ 今回は雨の日で、室内遊びだったので体力的には大丈夫でしたが、子供達のパワーに圧倒されました。今年は参加を迷っていましたが、参加して良かったです。
- ・ 小学校に入ったら、このような機会もないと思いますので、一日保育士の体験は大変貴重でありたいです。自分の子供がどのように他の子供たちと関わり、主張して生活しているのか一部ですが知ることができて良かったです。ありがとうございます。
- ・ 毎年、子どもたちが大きく成長していることを感じる事ができ、毎日先生方が愛情深く丁寧に関わって下さると感じます。ありがとうございます！
- ・ 今日はお忙しい中ありがとうございました。3年間保育士体験をして、子ども達の成長を本当に感じました。それと同時にこの20名で過ごせる時間が残りわずかかと思うと寂しくも感じました。どの子も本当にかわいいと感じました。ありがとうございます。S先生、H先生、いつもありがとうございます。保育士体験中、お心遣いして頂いたお陰で楽しく過ごすことができました。これからもよろしくお願い致します。